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1
月
11
日
、
平
成
26
年
度
豊
岡

市
成
人
式
を
市
民
会
館
で
開
催
し

ま
し
た
。

　

対
象
者
9
1
4
人
（
男
性

4
5
6
人
、
女
性
4
5
8
人
）の

う
ち
、
7
5
6
人（
男
性
3
8
0

人
、
女
性
3
7
6
人
）が
参
加
し
、

会
場
は
、
振
り
袖
や
羽
織
は
か
ま
、

ス
ー
ツ
に
身
を
包
ん
だ
新
成
人
で

埋
め
尽
く
さ
れ
ま
し
た
。

　

式
典
で
は
、
冒
頭
で
、
新
成
人

が
生
ま
れ
た
年
度
に
起
き
た
阪

神
・
淡
路
大
震
災
や
東
日
本
大
震

災
の
犠
牲
者
に
対
し
、
黙
と
う

が
さ
さ
げ
ら
れ
ま
し
た
。
そ
の

後
、
中
貝
市
長
な
ど
が
お
祝
い
の

こ
と
ば
を
贈
り
、
新
成
人
を
代
表

し
て
、
高た

か

田だ

尚な
お

幸ゆ
き

さ
ん
と
大お

お

木き

本も
と

泰た
い

斗と

さ
ん
が「
こ
れ
か
ら
の
豊
岡

を
担
え
る
よ
う
な
立
派
な
大
人
を

志
し
、人
生
を
歩
ん
で
い
き
ま
す
」

と
誓
い
の
こ
と
ば
を
述
べ
ま
し
た
。

　

式
典
後
の「
フ
ォ
ト
ム
ー
ビ
ー
、

ス
ペ
シ
ャ
ル
メ
ッ
セ
ー
ジ
」で
は
、

思
い
出
の
写
真
や
恩
師
か
ら
の
お

祝
い
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
上
映
さ
れ
、

会
場
は
大
い
に
盛
り
上
が
り
ま
し

た
。
最
後
は
、
市
の
マ
ス
コ
ッ
ト

も
加
わ
り
、
参
加
者
全
員
で
記
念

写
真
の
撮
影
を
し
ま
し
た
。　

 《
問
合
せ
》
生
涯
学
習
課

　

☎
23

－

0
3
4
1

▲国歌を斉唱する新成人▲司会・進行

▲中貝市長などが新成人を祝福・激励

▲新成人を代表して記念品を受領

▲誓いのことばを述べる代表の２人

914人が新たな誓い平成26年度
　豊岡市成人式
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　晴れて新成人となり、その自覚を持つことを大
切にしたいです。無難ながらも時には果敢に挑戦
することをいとわず、社会に貢献できるよう努力
します。　　　　　  司会　土

ど

肥
ひ

　樹
たつき

（但東町河本）

　あいさつ・笑顔・礼儀、この三つをモットーに
して、素敵な大人になりたいです。私を支えてく
ださった全ての人に感謝し、新成人として自覚を
持って日々の生活を大切にしていきたいです。

司会　西岡奈津美（日高町上石）

　実行委員のみんなの協力で素晴らしい式典にな
りました。この経験を生かし、自分の将来につな
げたいです。

誓いのことば（副委員長）高田尚幸（法花寺）

　成人になると選挙権などの今までにない責任が
増えていきます。今まで以上に、自分の行動に責
任を持ち、過ごしていきたいです。

誓いのことば　大木本泰斗（日高町竹貫）

　無事に成人式を迎えることができ、ここまで温
かく育ててくれた両親に感謝しています。これか
らの新しい夢に向かって頑張っていきたいです。

記念品受領　小林利
り

菜
な

（山王町）

　まだ学生なので20歳を迎えても何かが変わった
という実感はありません。成人式に出ることで、
実感を持ちこの先も頑張っていきたいと思います。

記念品受領　藤田健
けん

汰
た

（但東町坂野）

　成人式を迎え、新たに大人への階段を一歩進ん
だ気がします。私は４月から社会人として但馬で
就業します。自分自身の行動・言動に責任を持っ
て過ごしていきます！

ピアノ伴奏　松本　茜（野上）

　豊岡人として豊岡に誇りを持ち、若い私たちが
地元を引っ張っていきたいです。豊岡が大好きな
ら、何でもできる！

閉会のことば（委員長）稲森　萌
もえ

（江本）

　今日を一つの区切りとして自分の行動に責任を
持ち、周りの人への感謝を忘れず、常に笑顔で前
向きに歩んでいきます。
心のプラカード説明　喜多見亜

あ

依
い

（日高町伊府）

　４月から看護師として働きます。豊岡を離れま
すが、将来、この但馬に帰り、地域に貢献できる
看護師になりたいです。

心のプラカード説明　山西佑
ゆ

佳
か

（出石町町分）

　人生の大きな節目を迎え、新たなスタートを切
ることができました。家族やお世話になった方々
に感謝を伝え、自分らしい充実した日々をつくっ
ていきます。　　　　 記念写真　古西一

かず

希
き

（江本）

　成人式の実行委員をして感じたことがあります。
それは豊岡が素晴らしいということです。このこ
とをしっかりと持ち続け、これからも頑張ってい
きたいです。　  記念写真　細田大

だい

樹
き

（城崎町来日）

▲▼友人との再会

▲市役所大会議室で実況中継

▼参加者全員で記念撮影

▲成人式実行委員の皆さん

成人式実行委員の｢20歳の誓い｣

ハイ
ハタチ♪


